
 

CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 10/2018 

 
Acta 10/2018. En la ciudad de Montevideo, el 18 de abril de 2018, siendo la hora 

12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), 

encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández Odella, Ing. 

Jorge Abín y Esc. Alejandro Santomauro.------------------------------------------------------------- 

También se cuenta con la presencia de: Ing. Jorge Prego, Dr. Esc. Matías Jackson, 

Dra. Jimena Hernández, Dra. Esc. María José Viega e Ing. Nicolás Piquerez.------------- 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día:------------------- 

    - MOU y video conferencia con ITI Brasil 

    - Licitación de consultoría marco regulatorio 

    - Acreditaciones para prestadores de servicios de confianza 

    - Títulos valores electrónicos 

    - Actualización portal web 

 
Asuntos Tratados:------------------------------------------------------------------------------------------ 
MOU y video conferencia con ITI Brasil: Se informa sobre los temas tratados en la 

video conferencia realizada el jueves 12 de abril del corriente. Se prevé realizar una 

nueva video conferencia con el fin de profundizar en aspectos técnicos. Wilson Hirata 

(ITI) estará asistiendo al evento de ALADI a realizarse en Montevideo, aprovechando 

la ocasión se prevé organizar una reunión con el fin de avanzar en los temas que 

surjan en la video conferencia.--------------------------------------------------------------------------- 

Licitación de consultoría marco regulatorio: Se informa que la empresa Deloitte 

presentó el borrador del primer draft. Esta semana se estaría recibiendo el documento 

para su estudio.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acreditaciones para prestadores de servicios de confianza: Se intercambian 

inquietudes y opiniones al respecto.-------------------------------------------------------------------- 

Títulos valores electrónicos: El Dr. Esc. Matías Jackson presenta el estudio 

realizado por el equipo de Derecho Informático en relación a este tema.---------------------

Actualización portal web: Se continúa trabajando.----------------------------------------------- 

Siendo las trece horas y cuarenta minutos se levanta la sesión.-------------------------------- 


